

■ VILLAMAYOR

La limpieza viaria y las zonas verdes, prioridades del equipo de Gobierno

Al área de jardinería se han incorporado siete personas y otras cuatro a limpieza general
 ■ En breve se convocará una bolsa de empleo para poder ampliar el uso de la barredora

EÑE | VILLAMAYOR

Contar con el personal y medios suficientes para que los servicios básicos que mantienen los espacios públicos puedan garantizar la limpieza del municipio está siendo una de las prioridades por las que está apostando el nuevo equipo de Gobierno de la localidad que preside Ángel Peralvo. A ello se suma otra de las prioridades de trabajo en el municipio como es el correcto estado y acondicionamiento de las muchas zonas verdes que hay repartidas por el casco urbano.

Así, con estas premisas, durante los primeros cien días de trabajo se han tramitado los procedimientos necesarios para la contratación de nuevo personal para estas áreas. Por un lado, de forma más urgente se han incorporado siete personas al área de jardinería, con un contrato de seis meses. Con esta contratación se ha podido ir acondicionando varias zonas verdes del municipio que estaban algo más descuidadas, así como los accesos principales a la localidad por las diferentes vías de comunicación. Con esta contratación además, se garantiza que haya personal para la campaña de poda tras dos años sin realizarse.

En el área de limpieza se han



Los operarios municipales en labores de acondicionamiento. | EÑE

Los trabajadores ya han logrado acondicionar varias zonas verdes del municipio que estaban descuidadas

incorporado, gracias a varias subvenciones, cuatro personas. A estas se les añadirán brevemente otras cuatro, fruto de un procedimiento iniciado por la anterior corporación y que ha finalizado con una prueba escrita hace apenas unos pocos días.

Para completar estos servi-

LOS DETALLES

Autobús y frecuencia

El Consistorio ha iniciado los trámites para ampliar las frecuencias de varias de las líneas del autobús metropolitano. Tras haber recibido por parte de la concesionaria el importe de estas mejoras, ya ha realizado la solicitud a la Dirección General de Transportes para su aprobación y posterior puesta en marcha.

Gradas

En el ámbito de las inversiones, el equipo de Gobierno de PP y Cs ha ordenado que se inicien los expedientes de expropiación para la adquisición de terrenos para la construcción de las tan ansiadas gradas en el campo de fútbol del Salinar, así como nuevos espacios verdes.

cios, en breve se ha previsto la convocatoria de una bolsa de empleo para conductores de barredora, con el fin de que estas máquinas que hay en el municipio estén funcionando el mayor tiempo posible para cubrir todas las zonas urbanas que componen la localidad.

■ CARBAJOSA

El Consistorio favorecerá a la hostelería con tasas especiales para las terrazas

EÑE | CARBAJOSA

Las tasas municipales establecidas para el año entrante buscarán favorecer el trabajo de los establecimientos de hostelería del municipio. Así, entre las novedades que se han incluido en la ordenanza reguladora de la Tasa por Ocupación de Terrenos de Uso Público por Mesas y Sillas se encuentran las autorizaciones especiales de terrazas con mesas y sillas en apartamientos públicos. En este caso se ha previsto que abonarán el 50 por ciento de la tarifa anual, con independencia de que el periodo de ocupación sea inferior al establecido en la Ordenanza Reguladora de la instalación de terrazas en terrenos de uso público. De esta forma, comentó José Álvarez, "se quiere favorecer la actividad de las empresas de hostelería de la localidad".

Abierto el plazo, hasta el 11 de octubre, para solicitar las ayudas de material escolar

Hasta el próximo 11 de octubre las familias carbajoseñas podrán presentar las solicitudes para la línea de ayudas de material escolar que mantiene abierta el Consistorio. Los beneficiarios podrán obtener una cuantía máxima individual de 60 euros. | EÑE

■ SANTA MARTA

Setecientos alumnos estrenarán este curso las actividades permanentes de ocio

La oferta cultural incluye más de una decena de propuestas

EÑE | SANTA MARTA

La concejala de Bienestar Social del Ayuntamiento transformesino ha recibido este curso más de 700 inscripciones para las actividades permanentes. Se trata de un buen número, que se mantiene con respecto a años anteriores, para propuestas tan variadas como zumba, pilates, yoga, aeróbic, gimnasia, informática, danza, tai chi, inglés y francés, entre

otras. Tal como indicó la concejala del área, Mari Cruz Gacho, "la mayor parte de las actividades han tenido gran aceptación. Para las que no se han completado, el plazo de inscripción se mantiene abierto con la finalidad de llenar todos los grupos".

Así, aún hay plazas disponibles en yoga, los lunes y miércoles y martes y jueves en horario de 19:00 y de 20:30 horas; zumba

en el grupo de los martes y jueves a las 21:00 horas; gimnasia de mantenimiento los lunes y miércoles a las 9:00 y a las 11:00 horas; pilates en el grupo de los viernes a las 18:00 horas; danza del vientre y tai chi en su único horario; en inglés y francés quedan plazas en algún grupo de niños y adultos y también queda alguna plaza libre en costura y scrapbooking.



La máster class de zumba con las alumnas. | EÑE



Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
desalamanca.es

HOY NOTICIAS DE:

TAMAMES / SARDÓN DE LOS FRAILES / NAVA DE SOTROBAL